

Autoschau zeigt auch getunte Motorräder

SANDE/LR – Jürgen Leu, ehemaliger Superbiketuner und -fahrer, stellt mit seinem Unternehmen Leu Tuning, einer Werkstatt für Autos und Motorräder, im Bürgerhaus Serienmotorräder der edlen italienischen Motorradschmiede Moto Morini und einige seiner Umbauten vor. /

Vor drei Wochen erst wurde das von ihm umgebaute erste sensorgesteuerte Flex-Fuel Motorrad Deutschlands der Fachpresse vorgeführt. Dieses Fahrzeug wird an diesem Sonntag bei „Sande mobil“ erstmals der Öffentlichkeit gezeigt und kann auch probegefahren werden



Zeigt Superbikes im Bürgerhaus Sande: Motorradtuner Jürgen Leu.

BILD: PRIVAT